

TSV freute sich über 200 Besucher

WIENSEN. Die Kinderweihnachtsfeier des TSV Wiensen war ein Erfolg: Es kamen fast 200 Personen in das Wiener Dorfgemeinschaftshaus.

Geboten wurde für sie ein Programm mit zwölf Vorführungen: „Der eilige Weihnachtsmann“, einstudiert von Anja Kirchhoff, Singen mit Florian Reschke an der Gitarre, eine besinnliche Geschichte von Aaron Reschke und Weihnachtsmelodien von Talia Wegmüller auf der Gitarre. Und alle Kinder-Gruppen – von den „Windelflitzern“ über die „Turnwichtel“ bis zu den „Loony Tunes“ – waren beteiligt.

Außerdem gab es Basteln, ein Kuchenbüfett und eine Bescherung mit dem Weihnachtsmann. Die Organisation der Feier, die ausgesprochen gut ankam, lag in den Händen von Isabel Kirchhoff und Sylvia Berndt in Zusammenarbeit mit den Übungsleitern und vielen Helfern. (rö)